
 

 

2022 

D u  D o u b s  

LE DEPUTES 
 

Au mois de juin, il y aura les élections Législatives. 

Il faudra élire les députés de la France. 

Les députés sont élus pour 5 ans. 

 

Le députés représentent les français : 

 Les députés sont élus par les français. 

 Il y a 577 députés en France.  

 Les Députés représentent les habitants d’un territoire. 

 La France est découpée en plusieurs Territoires. 

Ces territoires sont appelés circonscriptions. 

 Les députés travaillent à l’Assemblée Nationale et dans leur 

circonscription.  

 

Les Députés ont plusieurs missions : 

 Décider des lois avec le Sénat. 

 Décider du budget de la France.  

 Contrôler ce que fait le Président et son gouvernement. 

 

 

Si besoin, demandez de l’aide :  
A vos amis, à vos proches, à vos accompagnateurs 

Pour les élections, plusieurs personnes voudront être Députés dans chaque 

circonscription. 

Ces personnes sont des candidats. 

Chaque candidat représente les idées d’un parti politique. 

Chaque candidat va proposer des idées pour la circonscription et la France. 
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